

神戸海星女学院高等学校

名前： 陶山 紗希

部活動： クラシックギター部

出身中学： 神戸海星女学院中学

進学校・学部： 同志社大学 商学部

受験体験記協力ありがとうございます！このままHPに載せるので、ボールペンでの記入をお願いします。
本人直筆 受験体験記

私は高校1年生のおわりに入塾し、約2年間の世話をいたしました。
入塾する前は、模試の成績は後ろから教えた方が早いほど英語が苦手、まずSV0
でかなりわかりにくい状態でしたが、先生が一から丁寧に教えて下さったおかげ
で初めて英語を学ぶのが楽しいと思えるようになり、模試もクイックほど順位
が上がり、とても嬉しかったです。また、小テストや毎週のテストのラッキーが占り
出されることで、他の子に負けてられないなと思い、やる気が出ました。
自習室には、朝好きな時間から来て、夜遅くまでいれるので利用しやすく、
高校2年生の時からほぼ毎日通っていました。
勉強はキツかったけど、塾に来るのは苦ではありませんでした。
全体的に、「英語の勉強が楽しい」と思わせてくれた吉原先生のおかげで
第一希望の大学の推薦をいただくことができました。
約2年間、本当にありがとうございました。

お父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャープペン以外で書いていただけると助かります。)

高校生になり、だんだん英語が難しくなってきたから塾を探しに欲しい。家から近くて自習室が
自由に使えるところが良いというのが、娘の希望でした。
大手の塾とも迷いましたが、個別と集団の両方がある点で吉原英語塾を選びました。
塾では一から長文の読み方を教えて頂き、それ以外に定期テストや英検の対策を指導
頂いたおかげで、成績がだんだんと良くなり、第一希望であった大学の推薦をとることができました。
娘に内気で引っこ思案な性格の子ですが、いつも明るくフレンドリーな吉原先生のおかげで
一度も塾をいやがることはありませんでした。
高校1年生の時に吉原英語塾を知ったのは、正解だったかと何度も娘と
話しており、本当にありがとうございました。

《吉原から》

お母さんから内気で...と聞いていましたが、全然イライラすることもなく、色々話しも出来
て、何よりも、「次はこの課題やろ」と言、なことを必ずやってきてくれて、
素直に実践してくれる陶山さんでした!! 第一希望の大学に進学してくれて
本間よかったです!! 大学でも楽しんでね!!

加古川東高校

名前: 五木 汐音

部活動: バドミントン

出身中学: 久久保 中学

進学校・学部: 兵庫教育大学・教育学部

受験体験記協力ありがとう!このままHPに載せるので、ボールペンでの記入をお願いします。
本人直筆 受験体験記

私は英語が嫌いで苦手でした。中学生の時から何となく...で解き続けて、文法なんて何一つ理解していませんでした。高校に入学して、英語表現という文法だけの授業が苦痛で仕方なかったです。私が吉原英語塾に入塾したのは高校2年生の2月でした。私は英語は幼い頃から英会話に通う人に得意な人が多いイメージから、伸びにくい教科だと思っていました。いや、何ならもう無理かなとか思っていました(笑)ですが、吉原先生は英語は絶対に伸びると言いました。言葉通り、何となく...の意味の分からない英文が文の構造まで分かるようになりました。最初はSVOCからやり直し、毎週文法問題と精読が辛くて仕方なかったです。でも、最後までやり切ったことが自身を大きく成長させました。夜遅くまでみて下さり、時には本当に厳しく叱って頂いた先生に、本当に感謝しています。本当にありがとうございました。英語が少し好きになりました。

お父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャーペン以外で書いていただくと助かります。)

1年前、お子思い塾の説明会に申し込みました。

中学3年間、学校のテストや通知票の成績を見限り、特に心配な事はないかな?と、のんびりしていました。

いざ、高校に入り、本気は英語の苦手で、実は中学英語のよく理解出来ていなかった事に気づき、これと別の塾へ入塾させました。

(おし、いこうに成績は変わらず、本人も何のさどうせと投げやりになっていたが...

この1年間、吉原先生や、その他先生の指導のおかげは希望校に行けなく、大学に入学する事さえ厳しかったと思える。毎日、熱心な指導頂き、感謝の気持ち一杯です。

本当にありがとうございました。

《吉原から》

手紙しく「崖っぷち」状態でしたね(笑) 英語は本当にしからやり直し! 何回もやーやーと言われてましたね! 過去問を解き直しは出来るけど、時間配分にてこずってましたね、推薦に間に合ってたね!

夢に向かって頑張れー!

名前： 高野 亜海

部活動： バスケット部

出身中学： 大久保 中学 進学校・学部： 関西学院大学・教育学部

受験体験記協力ありがとう！このままHPに載せるので、ボールペンでの記入をお願いします。

本人直筆 受験体験記

私は一年生の途中に吉原英語塾に入塾しました。高校入学してすぐ学校が休校になってしまったため自宅学習になり、そのまま塾に行くこともなく学校の勉強に遅れないように何とかやっていた。理系科目は好きでしたが、国語や英語が特に苦手でした。悩んでいた時に吉原英語塾に通う近所の方に教えてもらい入塾を決めました。初めて体験に行くと、英語を読むスピードも文法も全く理解しておらず周りの差に気がつき、ついていけずかたも不安でした。塾では長文の読み方や文法、単語など徹底的に一人から鍛えていたが、少しずつでいいから自分の中の苦手意識が消え英語が楽しいと思えるようになっていきました。初め入塾した時は将来の夢はまだ決まらずに、次第に教育に携わりたいと思い教育を学ぶ大学に入りたいと意識するようになりました。一年生の時から学校の授業やテスト、そして小テストも絶対に怠らないと決め、日々部活もやりながら大変な時もありましたが、自分の納得のいくまで勉強し、勉強と部活の両方に励みました。受験生になってからは思い通りの結果を残せなかったり何度も挫折することもありましたが、何とか最後まで取り組み教育を学ぶ大学の合格をつかむことができました。大学受験において本当に自分の納得のいく結果を出せたかといわれたらそれはないかもしれません。今更で一番の悔しい思いをしてどん底に落ちて勉強から逃げたこともありましたが、合格した大学が今の自分のレベル全てであることを実感しました。最後まで優しくわかりやすく楽しく英語を教えてくださいました先輩の先生、そして吉原先生のおかげです。本当に感謝しています。今更にお世話になりましたとウソが言いました。吉原英語塾での学びを生かし、大学に入学しても日々自分の将来の夢に向かって努力することを忘れず頑張りたいと思います。

お父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャープペン以外で書いていただくと助かります。)

中学生の時から英語が苦手で、本人もどうやって勉強したら成績が上がるか悩んでいました。近所の方が吉原英語塾に行って英語の成績が上がり、ハイレベルの大学に合格されていました。大学受験には英語が必修科目だと思い吉原英語塾に入塾を決めました。入ってみると、吉原先生をはじめ担当して下さった右一先生の先生が優しく丁寧に教えて下さり、わかりやすく、塾がある日が楽しみになりました。学校での成績は英語が一番良くなりました。国公立大も目指しましたが、教科書が多く勉強時間が足りませんでした。英語しか私立対策はしていなかったのですが、私立大学で第一希望の大学に合格することができました！最後の最後まで気にかけて下さり感謝しています。本当にありがとうございます。

《吉原から》1ツ1ツ英語の笑顔をありがとう！学校の成績の校内で上位に入る笑顔をありがとう！英語に一番自信が付いたから嬉しい！大学も夢に向かって頑張れ！！

名前：石原 信之介

部活動：ハンドボール

出身中学： 鬼住東 中学 進学校・学部： 明石北高校

受験体験記協力ありがとう！このままHPに載せるので、ボールペンでの記入をお願いします。
本人直筆 受験体験記

浪人して初の1年はこれから一年頑張るのか、一年が過ぎるのか、ととても不安なことがたくさんありました。
(かもしが受験が始まると、英語の基礎が全く分かっていなくて絶望し、中受業にもついていけなかったりと、
かなりしんどい思いをしました。けれど、書いていく内に長文の作り方や、文法の覚え方なども覚えれるようになって、
少し自身がまっきました。
けれど受験が近づいてくると今までやってきたことが出せるのか、もうちょっと出来るんじゃないかと不安な
不安でいっぱいでした。けれど、受験が近づくと合格発表の時に不復習回数受けていて、
今までやってきたことは無駄じゃなかったんだととても安心しました。
最終的に、ぜんぜんことでも基礎的なことをしっかりとやり、努力をすれば出来ると思ってやるような
ことで出来るとしてこの一年を通して分かりました。ですので、これからその半青精神で大学中からも
頑張りたいと思います。

お父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャープペン以外で書いていただくと助かります。)

兄の友人が「お世話になって」と聞き、理系希望で撃沈した現役時代を反省しつつ
吉原先生にお願いをしました。親の思いがどのくらいまで理解してくれているのか分かりませ
んが、本人はやはり親の思いお任せしていました。しかし、5月くらいにやはり気がないなら
受験受験を辞めたほうがいいかと吉原先生に言われたこと話を聞き、やはりその
あたりから本当に勉強しなければいけないかと思ってくれたのではないかと思っています。
甘い考えをもらったまま浪人生活を送っていた本人にこのままだではダメだと思付
かせて下さり本当に感謝です。
ありがとうございます。

《吉原から》

まあ、1年間、一人で浪人生活おつかれさん!! 本当に最初はやる気な
ない発言が多かった... 本気で目指すこと後悔し、不安がなくなるもの
な人で、気付いてくれて本間に良かったですね! 大学楽しんでねー!!

名前：吉本 彩那

部活動：

出身中学：高研 中学

進学校・学部：立命館大学 経営学部

受験体験記協力ありがとう！このまま HP に載せるので、ボールペンでの記入をお願いします
本人直筆 受験体験記

私は中学生の頃から憧れていた大学があり、高校1年生の冬から受験に向けて準備をしていました。最初は基礎から固めたいし、完全に定着するまで繰り返したいし、苦手な英語は点数が安定せず、このままではいけないと思い、吉原英語塾に入塾しました。そこで自分の英語の弱さを知り、本当に悔しくて、文法・単語・熟語・精読などを毎日納得のいくまでしました。そしてリレする点数に反映していき基礎固めの大切さを改めて感じました。

結果として共通テストでは思うように点数が取れず、憧れの大学には手が届きませんでした。私にとってずっと素敵で魅力的に思っていた大学に合格できず大満足です！もちろん受験勉強は大変で、何度も心が折れかけましたが、中間と最後まで頑張ったことが本当に良かったです。そして最後まで自分を信じて良かったです。しんどかったけど、とても充実した受験生活だったの楽しかったです!!
約8ヶ月本当にありがとうございました。

父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。

でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャープペン以外で書いていただくと助かり

英語が苦手だった娘が、こうして教えて頂き

成績が上がりとても喜んでいました。

おかげさまで無事大学に合格することができました。

お世話になりました 本当にありがとうございます!!

名前：今田貴朗

部活動：卓球部

出身中学：岩岡 中学

進学校・学部：甲南大学経営学部

受験体験記協力ありがとう！このまま HP に載せるので、ボールペンでの記入をお願いします。
本人直筆 受験体験記

私は甲南大学経営学部指定校推薦で合格しました。私は指定校推薦をとるために、3年間勉強を頑張りました。私は高校1年生の2月から塾に入りました。ぼくは入る前は英語があまり得意ではなく、牛舎に英語の長文がとて苦手で全然速く読むことができませんでした。しかし、吉原先生の英語長文のよみ方をたくさん教えていただいたおかげでどんどん英文が読めるようになり、苦手だった英語の成績もどんどん伸びていきました。

その結果私は学校の成績がとてよくなる事ができました。先生方のご指導のおかげです。

長文を速く読むコツや文法をとてわかりやすく教えていただいたおかげで、私は成績を伸ばし、指定校推薦を取る事ができました。吉原先生、ほか指導して頂いた先生方、本当にありがとうございました。大学生になっても英語の勉強頑張ります!!

お父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャープペン以外で書いていただくと助かります。)

吉原塾は高校に入学して3ヶ月の塾でした。別の塾に通っても全く成果が出ず、悩んでおりました。その時、吉原塾の広告を見て説明会に参加し、ここなら伸びるかもしれないと思い入塾させられました。英語があまり得意ではなかった息子でしたが、こちらの塾に通うよになり、ぐんぐん英語の成績が伸びていきました。特に苦手な英単語の暗記が出来るようになり、長文を読むスピードが速くなりました。指定校推薦は受けた大学の評定に達していないと受験出来ません。吉原先生のもとで学んだから指定校推薦で合格することができたのだと思います。本当にありがとうございました。心から感謝しております。

《吉原から》

本者はね、余裕で関関同立合格するレベルに9月の時点で出来上がってます！
けど、本人の甲南大学に行きたい！を無理に変更するのめどうかと思っ
って…う感いです！第一志望の大学合格おめでとう！大学4年間楽しんで！

名前： 藤田 心春

部活動： 合唱部

出身中学： 二見 中学 進学校・学部： 関西外国語大学短大英米語

受験体験記協力ありがとうございます！このままHPに載せるので、ボールペンでの記入をお願いします。
本人直筆 受験体験記

吉原英語塾では個別×集団×映像で効率よく
勉強できる良かったです。

何時でも自習室を使えたり色々な教材をレインで送って
冷蔵庫やレンジ。マイクもあって勉強環境が
整っているのがありがたかったです。

志望校への憧れと毎週「順位表」見せられるのが
モチベーションだった。

お父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャープペン以外で書いていただくと助かります。)

高3の春からと遅め目の入塾でしたが、
英検2級もストレートで合格できました。
吉原先生をはじめ他の先生方の授業も
とても分かりやすかったです。
短い間でしたが、大変お世話になり
ありがとうございました。

《吉原から》

短期間で、英検2級も合格し、夢をかなえ子為の短大への
進学で、無事合格してくれて良かったです!!
愛をかなえてよー!!

名前： 三浦 隼 部活動： 剣道部
出身中学： 二見 中学 進学校・学部： 高知大学 教育学部

受験体験記協力ありがとう！このまま HP に載せるので、ボールペンでの記入をお願いします。
本人直筆 受験体験記

私は、高校1年の冬から吉原英語塾に入りました。
当時の私は、英語が全然できなくて、このままだと進級すらできない状況でした。しかし、塾に入って長文を読むためのコツや英語の文型、文章構造について教えてもらい、英語に関して自信ができました。また、覚えるのが苦手だった私でしたが、英単語や熟語を毎週テストをすることで、ちょっとずつではありますが、定着することができました。さらに、自習室には、好きな時間に来て、夜まで勉強ができたので、利用しやすく勉強しやすい環境でもあったので、自分の勉強に集中することができました。
最後に、ちょっとずつ努力を積み重ねていくことで、合格をつかみとることができました。

お父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャープペン以外で書いていただけると助かります。)

目標に向かって、諦めず、自分の強い気持ちを最後まで貫き通したことが合格につながったと思います。

《吉原から》

大逆転！！有りね！共通テストの結果から考えて！本来に2次大逆転！教育学部にこだわり、諦めが頑張り、くわい結果！有りね！！本来に打ち下ろす！！

明石城西高校

名前： 阿部 陽 部活動： バスケットボール部

出身中学： 高丘 中学 進学校・学部： 岡山大学工学部

受験体験記協力ありがとう！このままHPに載せるので、ボールペンでの記入をお願いします。
本人直筆 受験体験記

僕は2年生の初めから塾に通い、約2年間お世話になりました。

最初は長文は全然読めず文法がめちゃくちゃで目もあてられない状態でした。しかし、吉原先生に、文法や精読のしかたを丁寧に教えて頂いたおかげで長文もスラスラ読めるようになり、3年には英語を1番の得点源にすることができました。共通テストでは塾だけで対策することができ早期に英語を安定させることができたことで理系科目に時間を回すことができ本番ではいい点数を取ることができました。二次試験では自由英作などを先生に添削してもらいしっかりと対策することができた結果、本番では点数をしっかりと取ることができ無事第一志望校に合格することができました。この塾に通っていなかったら第一志望校に合格することはできなかったと思います。本当に今までありがとうございました。

お父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャープペン以外で書いていただくと助かります。)

息子から「理系に進む。受験では英語を得意源にしたいが長文が苦手」と相談を受け、思い浮かんだのが以前ケラシで見かけた吉原英語塾でした。部活で毎日忙しい息子の代わりに説明会でお話を聞かせて頂き、やはりこちらにお願いするのが良いのでは無いか...と思い体験授業をお願いしました。体験から帰った息子は「吉原先生に習うわ」と即決し、そのまま2年間頑張り抜き、受験の際は英語への自信が彼の大きな支えになっていた。吉原先生はじめスタッフの皆様には感謝の気持ちがいっぱい。本当にありがとうございました。

《吉原から》

共通テスト対策が秋でほぼ任上がり、2次対策の英語も秋頃から始めることが出来、理想的なスケジュールで入試に送り出せましたし、国大の英語もほぼパーフェクトな任上がりで英語は言うことなかったです！
第一志望合格 幸間におめでとう！大学楽しんでやー！！

名前: 中島 佳祐

部活動: サッカー部

出身中学: 大久保 中学 進学校・学部: 同志社 商学部

受験体験記協力ありがとう!このままHPに載せるので、ボールペンでの記入をお願いします。
本人直筆 受験体験記

・この塾は部活と勉強の両立にこだわっていた僕に最高の環境でした、
何より魅力的だったのが、365日24時間塾が開いていることでした。そのため、
部活がある日でも長時間集中して勉強することができました。

・特に英語が伸びました。この塾で変わったことがあります。それは、精読
するようになったこと、速読という概念の捉え方、そして英語の楽しさか
わかるようになったことです。

およそ半年この塾でお世話になりましたが、その参考書を解くことより、この
塾の講義より、学校の授業よりも、吉原先生のもとで英語を学ぶことで一番
英語が伸びたという実感があります。この塾に出会えてよかったです。

お父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャープペン以外で書いていただくと助かります。)

お嬢様で第一希望の大学に進めることに感謝しております。

吉原塾の良い点は勉強の進め方はもちろんのことですが……

- ・経験や知識豊富な吉原先生やサポートの先生と様々な話をして
リラックスできたこと
- ・自主室の環境が整っていること

特にこの2点が本人にとってモチベーションが上がったのではないかと
思います。

今まで大変お世話になり、ありがとうございました。

《吉原から》

今年、No.1の英語力を身に着けてくれました! 9月下旬同志社の
過去問対策で9割取り、某国授業長又でも1位になり!
言うことなし! 部活しながらも、自習も毎日遅くまでして努力家です!!

名前： 山川 碧星 部活動： _____
出身中学： 江井ヶ島 中学 進学校・学部： 関西学院大学 商学部

受験体験記協力ありがとう！このままHPに載せるので、ボールペンでの記入をお願いします。
本人直筆 受験体験記

高2の冬から吉原英語塾に入ってきて、苦手だった英語を基礎から教えてもらいました。塾に入るまでは、まともに勉強したことが無く、学習習慣が身に付いていませんでした。しかし、この塾に入ってから、自習が出来る環境が整っており、学校が終わってから自習しに來たり、土日や長期休みは毎日のように行っていました。そのコツコツと積み重ねた努力によって、徐々に英語の長文も読めるようになり、英語に自信がつかえました。毎週ある授業のテストでも、頑張った分だけ結果に出て、上位をとれた時は本当に嬉しかったです。次回のテストでも、上位をとれるように頑張ろう、となって、より一層頑張ることが出来ました。受験生は本当に毎日が辛くて、何度もくじけそうになったけれど、諦めなかったのは、周りの友達や吉原先生、大学生の先輩方が支えてくれたからだと思います。この塾に入ったことで人生が大きく変わりました。今まで努力出来なかった自分が努力出来る自分になり、自分自身が誇らしいです。第一志望に合格することが出来て本当に良かったです。約1年間ありがとうございました。

お父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャープペン以外で書いていただくと助かります。)

娘が高校に入る前から新聞の折込で吉原英語塾の広告が目にとまり、もし塾に行かせるのならここかな〜と漠然と思っていました。高校2年の夏頃に塾に行きたいと言出したので、本気で通う気があるのかどうか数ヶ月真剣に考えておなさいと言いました。どうしても通いたいという娘の強い意志を感じて年末に説明会に行きそのまゝ入塾しました。娘が志望校に合格できるようにと、吉原先生をはじめスタッフの皆様の熱心な指導のおかげで娘の英語の成績もどんどん上がり無事第一志望校に合格する事ができました。自分の直感を信じて吉原英語塾に通わせて本当に良かったと感謝の気持ちでいっぱいです。1年間、大変お世話になりました。

《吉原から》

入塾して半々に、高校の定期テストでも学年1位取ってくれて、英語得意にしてくれたかと思いきや、たまたま又注サボるのが目について、又注が苦手意識になってたかな？(笑)けど、本番をまじかり、結果残してさうがです!!

名前: 北地 真緒 部活動: 音楽部
出身中学: 大久保 中学 進学校・学部: 関西学院大学・社会学部

受験体験記協力ありがとう!このままHPに載せるので、ボールペンでの記入をお願いします。

本人直筆 受験体験記

私は、3年生の8月の半ばに友達で紹介で入塾しました。2年生の頃は、遊んでばかりだったのでほぼ最下位をとっていました。しかし、関学のオープンキャンパスに行き、どうしても行きたくなり底辺から受かろうと決意しました。入塾した頃は、英単語を1000個覚えているだけで、そこから吉原先生に長文の解き方や文法を基礎から指導して頂きました。すると成績が不思議と伸びていき、公募推薦では武庫川女子大学に合格できました。落ちこぼれた私には考えられないことだったので、受けた時は職員室が大騒ぎだったみたいです。また、日本史では、大崎先輩に指導して頂きました。厳しい言葉もかけられました。ハース管理をして頂いたおかげで模試で下から数えた方が早かったり順位が校内でTOP10に入るまで上がり、本当に嬉しかったです。しかし、関学の英語は苦戦し過去問にはまったく太刀打ちできませんでした。半分もとれず、他の子より断トツで悪い点数をとっていて焦りやなかつたです。アドバイスを頂き過去問の解き直しをし、1月にやっと単独レベルに辿り着くことができました。もう関学じゃなくていいやと諦めた時もありましたが、相談に乗ってくれ課題を探してくれた東呂木先輩には本当に感謝しています。入試には、ギリギリ間に合い関学に4勝と補欠2つという結果を残すことができました。最後まで諦めずに頑張る大切さを実感しました。最後に、毎日塾で一緒に頑張った黒坂さん、山川さん。2人がいなかったらこんなに頑張れなかったと思います。ありがとう!!また塾を紹介してくれた隅谷さん、受けたところを全部受けさせてくれた両親にも感謝しています。この塾で本当に良

お父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。かったです。人生を変えてくれてありがとう。ご迷惑に

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャープペン以外で書いていただくと助かります。)

昨年の今頃は、進級も危うい程の成績で、進学を考える余裕は、ありませんでした。夏に、オープンキャンパスに行き、行きたい大学が決まりましたが、とても、高い目標でした。さすがの思いで入塾し、それからは、目の色が変わり、勉強に励むようになりました。本人の努力もありますが、先生方の御指導のおかげで、見事、希望大学に合格する事ができ、本当に感謝しています。勉強だけでなく、精神的にも支えて頂き、ありがとうございました。

《吉原から》5ヶ月弱で本間に大逆転ができてくれました(笑)学校の先生に色々言われていたの話を聞いていたので、本間よかったです!!これからの生徒にも短期間で逆転できるように

名前：柴原 逸生 部活動：水泳部
出身中学：望海 中学 進学校・学部：甲南大学、マネジメント創造学部
受験体験記協力ありがとう！このまま HP に載せるので、ボールペンでの記入をお願いします。
本人直筆 受験体験記

僕は高2の2月に入塾しました。
始めは、長文の読み方が分からず、ランキングの成績も良くなかったのですが、吉原先生のととも分かりやすい授業や、日々の精読を繰り返すうちに、関学の過去問でも、平均点を上回る点数を安定してとれるようになりました。第一志望校に合格することはできなかったのですが、ここまで成績を伸ばすことができたのは、吉原先生や大学生の方々のおかげだと思っています。1年間、本当にありがとうございました。

お父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャープペン以外で書いていただけると助かります。)

吉原先生、大学生の先生方、1年間、ご指導いただきありがとうございます。
入塾当時は得意ではなかった英語も毎日コツコツと繰り返し勉強をしていくうちに少しずつ点数も上がっていき、得意科目となりました。
第1希望の大学ではなかったけれど、1年間の努力は決して無駄にはなっていないので自信を持って充実した大学生活を送ってほしいです。
合格発表後も話を聞いてくださりありがとうございました。

《吉原から》本間に個人的にやさしかった下さり！二ん存に頑張ったのに… けど、次の大学4年間で、着実に充実した大学生活送ってほしいです！何かあったらまたおいでねー！！

明石城西高校

名前: 黒坂 真衣 部活動: テニス部
出身中学: 江井島 中学 進学校・学部: 武庫川女子大学・生活環境

受験体験記協力ありがとう!このままHPに載せるので、ボールペンでの記入をお願いします。

本人直筆 受験体験記

私は高2の3月に入塾しました。その頃、学校の定期テストの英語は英文と和訳を丸暗記するものだと思っていました。英文を後ろから読むと理解しやすいと学校で習いましたが、塾で正しい読み方を教えてもらい、受験に何の意味もない勉強をしていたことに気がさせられました。(もっと早くからこの塾に入っていたらと塾で話していました)私は何をやるにも人より遅く、文法集を覚え理解しきれず、個別の時にありえないほど悪い点数を取っていたけど、動画で何回も繰り返し、文法の解き方を学び、丁寧に先生に教えてもらい、過去問でも点数を取れるようになりました。塾の文法集を理解し、説明が出来るぐらいになると学校の英文法Vintageも、すらすら解けるようになりました。また、私は、日本史も取っていました。毎週覚える範囲が多く、英語の基礎、日本史の流れも掴めていない時期で、部活との両立は正直めっちゃしんどかったです。日本史をとるのを辞めようと思った時もあったけど、大学生から厳しい言葉を頂いたり、喝を入れてもらい、続けることが出来ました。自分1人では、計画通り進めることが出来ていなかたと思うので本当に辞めなくて良かったです。日本史は不得意だったので、学校から受験科目を変えられないの?と聞かれたくらいでしたが、塾で日本史を繰り返していくうちに、いつの間にか学校の友達より日本史の点数が取り、入試でも高得点を取れました。

私は入試で毎回焦りすぎ、普段しないことをしてしまい、公幕の時にはあと2点で泣き、悔しい思いをしました。それでも一緒に頑張っている友達、先生のおかげで次へ向かうことが出来ました。365日何時でも自習することができる環境、受験を共にした友達(何回一緒に泣いたかわかりませんww)大学生の方々、吉原先生の存在が何より一番大きかったです。本当に感謝しかありません。塾に入ると決めた時、友達から、え!?厳しくて怖いらい?と言われたけど、全くそんなことなく、辛い受験勉強のはずが、毎日楽しかったです!! ありがとうございました。本当に吉原英語塾に出会えてよかったです。

お父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャープペン以外で書いていただくと助かります。)

行ける大学、あるのだろうか...。(母)塾、行かなくて良いの?(娘)行かなくていい。今の生活を精一杯。勉強時間は長いけど、それでこの点数?? 勉強のやり方が悪い。時間がければ良いのでは? いろいろわかったつもりで終わってる。何度この言葉を言い、コメントしたか。困った...。これを教えてくれる塾ある? 気が付くは2年生の学年末。娘も塾に行きたいと思いはじめ、部活との両立も出来るだろうかと不安な中、時より耳にし、友人からもすすめられた吉原英語塾。

説明会へ参加し、ここだと思ふと共に、娘と在塾生との学力差を実感。集団授業について行けるのかと、不安を抱えスタートした。入塾後も思うように成果が出ず、焦りと不安で押しつぶされそうになった時期もありましたが、吉原先生はじめ、担当の先生方、励まされる友人達のおかげで、くじけず頑張れたと思います。もっと早くから吉原英語塾に行きたかった。娘のこの一言に尽きます。第1志望校に無事合格する事が出来、本当に感謝しております。ありがとうございました。

《吉原から》一着泣いてたかな(笑) できる実力はついてるけど、自分に自信がもてないところから、精進していつかできるな!ということをして、この受験生活で自信持てたと思います! 第1志望大学のしめやー!!

名前： 隅谷 芽生

部活動： 音楽部

出身中学： 衣川 中学 進学校・学部： 関西外国語大学 外国語学部

受験体験記協力ありがとう！このままHPに載せるので、ボールペンでの記入をお願いします。
本人直筆 受験体験記

私は2年生の3学期月に志望校を決定し、3年生の4月に入塾しました。小さい時から英語が好きで、将来は英語を活かした職業に就きたいというのと、留学制度の豊富さに魅力を感じ関西外国語大学を選びました。入った当時は英語が好きという気持ちだけで、長文読解も文法も全然でした。最初は全く思うように解けず焦ることもありましたが、丁寧に1から教えて下さる吉原先生と大学生の先生方のおかげで、集団と個別の授業を重ねていく内にだんだんと解けるようになっていきました。また、毎週廊下に貼り出される得点ランキングも私のモチベーションとなり頑張ることが出来ました。私は長文よりも文法が不得意だったのですが、vintageを何周もしていると自然と解けるようになり、本番では文法問題の大問4を全問正解出来たことが嬉しかったです。高校1、2年生の時は遊んでばかりで集中力もない私が“努力は実を結ぶ”を身をもって体験することが出来て吉原先生と大学生の先生方には感謝しかありません。本当にありがとうございました！

お父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャープペン以外で書いていただけると助かります。)

娘の友達から吉原英語塾で成績が上がったから私も吉原英語塾に行きたい!!と娘が言い入塾することになりました。はじめの頃は長文読解が難しかったと言っていたのが、塾で学びを重ねていくうちに、長文が解けるようになり、苦手な文法も解けるようになりました。嬉しいように“得点ランキング”を毎月見せてくれました。無事、志望校に合格でき、先生方には感謝の気持ちです。本当にありがとうございました!!

《吉原から》

英語が好き、と“解く”の違いを一番感じてくれた人じゃないかと思っておりますね！
しっかし第一志望に合格してくれて、今まで“関西外大落ちた人いない”とプレッシャーをかけてたのと合格して今年も無事進学又残せました(笑)

名前：村上 大空

部活動：生徒会

出身中学：大久保 中学

進学校・学部：同志社大学

受験体験記協力ありがとう！このまま HP に載せるので、ボールペンでの記入をお願いします。

本人直筆 受験体験記

僕がこの塾に入る前、模試の英語の点数は30点でした。
学校の先輩に誘われて、かなりキツイ授業だと言われていたか、吉原先生をはじめ、バイトの方々も優しく分かりやすく教えてくれたので、1ヶ月で英語嫌いを克服できました。塾に入るまでは感覚で文を読んでいましたか、正しい読み方を理解することで精読、速読ができるようになりました。3年12月の共通テスト最終模試ではリーディング79点、リスニング79点という、入塾前では考えられぬ点数を取ることができました。他大学の対策をしながらも同志社に合格できたのは、英語という確かな強みがあったからです。2年間本当にありがとうございました。

お父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャープペン以外で書いていただくと助かります。)

息子は、集団塾の経験が無かったので、本当にここでやって行けるのか？と、とても心配でしたが、入塾した直後から、塾の授業に食らいついて頑張っている事を感じる事ができていました。一番の苦手科目だった英語が受験時には一番の得意科目になり、大学でも英語を使う勉強をしたいと言う程になりました。入塾前には考えられなかった事です。

英語だけでなく、受験に関する相談にもたくさん乗っていただき、感謝してもしきれない気持ちです。

吉原先生、アルバイトの先生方、本当にありがとうございました。

《吉原から》短期間で一番成績が上がりました！本間に英語一番苦手やった？って思わせるくらい一番の武器の科目になりましたね！大学生活楽しんでねー！！

名前：軸屋 真有

部活動：男子サッカー部・マネージャー

出身中学：大久保北 中学

進学校・学部：関西学院大学・商学部

受験体験記協力ありがとう！このまま HP に載せるので、ボールペンでの記入をお願いします。
本人直筆 受験体験記

私が塾に通い始めたのは高校1年生の冬からでした。指定校推薦を狙っていたけど、それまでの成績のまま3年生を迎えると第1志望の関西学院大学は絶対に無理な状態でした。得意な英語でも平均点に近い点数でした。そこで説明会のとま吉原先生が言っていた「英語が上れば他の教科も勉強のコツが掴めて上がる」という言葉を信じ、入塾しました。文型すらもよく分からなかった私に文法・長文の読み方の基礎から応用まで分かりやすく丁寧に教えてくれました。おかげで2年生になってから英語がすごく伸びてきて、先生の言っていた通り、他の教科も上がり、1年生から3年生で学年順位が90位近くあまりました。厳しさを思っていた指定校も無事に勝ち取ることにできました。約2年間、本当にありがとうございました。66

お父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャープペン以外で書いていただけると助かります。)

中学生から引き続き通っていた塾で、成績が今ひとつ伸びず、思い切って塾を変えてみよう、と、半ば無理やり入塾させました。初めは乗り気ではなかったものの、良い先生と出会い、成績が上がり出し家でも塾の話を良くする様になりました。英語が出来る様になると、他の教科に割く時間が増える様になりました。特に英語の単語の本は、と見ていてよく使い込んでいたと感心しました。思い切って入塾させて良かったと思います。

《吉原から》

本当にゴクゴク成績あがってくれました！2年生には定期テストも学年TOP3に入らまふになり、自然と他教科に時間を使えるようになっていたと思います！無事第1志望の大学に合格してくれて良かったです！大学楽しんでねー！！

名前：杉田 脩征 部活動：野球部
出身中学：江井島 中学 進学校・学部：甲南大学・法学部

受験体験記協力ありがとう！このままHPに載せるので、ボールペンでの記入をお願いします。
本人直筆 受験体験記

僕は兄の勧めもあって1年生の終わりに入塾しました。
中学校の時から英語は1番の苦手科目で下から教えた方が早い順位しか
取ったことがありませんでした。そして高校では部活がかなり忙しく平日でも
帰ってくる時間が21時を回ることでほとんど勉強にあてる時間が限られていま
した。そんな中でも吉原先生が授業の動画をラインで送ってくれたり、1時間くらい
しか授業を受けられない状況でも個別で丁寧に教えてくださいました。
そのような日々をコツコツ積み重ねていくという間に校内でも上位を取ることが
でき、塾内でも7.8月はほぼ最下位に近かった僕が1.2月には上位を取れるよう
なっていました。最終的に第1志望に合格することができました。吉原英語塾に来て、
多くの先生方に支えてもらいました。本当に感謝しています。
約2年間ありがとうございました。

お父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャープペン以外で書いていただくと助かります。)

長男の時からお世話になりありがとうございました。

次男同様長男も英語が苦手でしたが、吉原先生の教え方が今まで教えて

きた中で一番分かりやすく、苦手意識がなくなったと聞き、これは次男も

吉原先生にお願ひするしかない!!と入塾させ頂くことになりました。

部活に明け暮れる日々で、塾を欠席することも多かったのですが、熱心に教えて

下さり、少しずつ英語の力を付けることが出来、とても感謝しています。

長男、次男ともに大変お世話になり有難うございました。

《吉原から》

2年前もお兄ちゃんも第一志望大学に合格してくれて、少しプロレッサーだったかもしれま
せんが、次男兄弟ともに第一志望大学に合格してくれて良かったです!!
大学4年間楽しんで下さい!!

明石西高校

名前: 富田 和太 部活動: 水泳部

出身中学: 大久保 中学 進学校・学部: 甲南大学法学部

受験体験記協力ありがとうございます!このままHPに載せるので、ボールペンでの記入をお願いします。
本人直筆 受験体験記

僕は2年生の春から吉原英語塾に通っていて、最初の説明会では、文型すら分からないうらい英語は苦手でした。2年生のときはあまりやる気もなく点数が低くても何とも思わないうらいでした。でも、いよいよ受験生という立場になって少しあせり始めてちゃんと勉強するようになって、この塾でやってきたことがどんどん役に立ち始めて少しずつ英語もできるようになっていました。初めからしっかりと勉強していったらもういい大学に行けたのではなかと思うぐらい後悔しているほど塾で学んだことは役に立ちました。もし、この塾に行けてなかったら甲南大学には合格していなかったと思います。本当に吉原先生や担当してくれた大学生の方には感謝しかありません。
2年間ありがとうございました!

お父様・お母様 受験体験記ご協力ありがとうございます。

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。(シャープペン以外で書いていただけると助かります。)

高2からお世話になり、英語が苦手だったにも関わらず、長文読解の力を付けることができました。なかなか成績が上がらない時もありましたが、先生方のご指導のおかげで、少しずつ力を付けて受験に臨むことができました。本当にありがとうございます。

《吉原から》

2年生と3年生では、勉強の取り組みも大きく変わり、自ら勉強して自習に乗りよるようになった。意識が変われば、行動が変わるとはこういうことであらね!第一志望の大学本音におめでとう!!